

ようこそ先輩!【特別編】

芳野 友美さん来校! ●平成26年9月29日(月)



本校の卒業生で女優の芳野友美さん(高校51回生・旧筑穂町出身)を招いて、「ようこそ先輩・特別編」が行われました。芳野友美さんはNHK朝の連続ドラマ「花子とアン」に出演し、このドラマの「筑豊ことば指導」として制作にも関わられていました。

吹奏楽部が「花子とアン」の主題歌「にじいろ」を演奏して迎え、講演会が始まりました。講演では「花子とアン」の出演者である吉田鋼太郎さんや、仲間由紀恵さんの裏話、業界用語のクイズ、現在と当時の校則の違いなどを話され、生徒からの質問コーナーでは、「目標とする女優さんは?」「タモリさんと会ったことがありますか?」など、率直な質問にフレンドリーに答えていただきました。

最後に、「嘉穂東高校があつたからこそ、今の私があると思います。これからも頑張りますので是非応援してください」と結ばれました。

校歌の演奏をバックに、たくさんの握手を求められながら退場されました。

芳野さんはこれまで大河ドラマや映画にも多数出演され、特に「再現ドラマ」では年間100本以上出演されているとのこと。同窓生が全国区で活躍されているのはとても嬉しいことで、今後の活躍が期待されます。



●芳野友美さんのオフィシャルブログ <http://ameblo.jp/yumi-yoshino/>

ドラマで脚光! 旧伊藤伝右衛門邸、入館者記録更新!



「花子とアン」の効果で、飯塚市にある旧伊藤伝右衛門邸の9月の入館者は46,504人で、月間最多記録を更新しました。また、伝右衛門をモデルとした嘉納伝助が最後に登場した8月1日~14日は1万1473人に上り、前年の約20倍でした。飯塚市はドラマ終了後も12月2日まで 伝右衛門そして「花子と白蓮」 特別企画展などを続ける予定で、まだまだブームは続きそうです。

●旧伊藤伝右衛門邸ホームページ <http://www.city.iizuka.lg.jp/jiman/kanko/kanko/itoutei/>
<http://www.kankou-iizuka.jp/denemon/history/index.htm>